



Abrechnung

Die Behandlungen werden entsprechend der ärztlichen Verordnungen durchgeführt und mit den zuständigen Krankenkassen abgerechnet.

Bei akuten Krankheiten, Unfällen, nach Krankenhausbehandlung usw. können bestimmte Behandlungen auch in Ihrem häuslichen Bereich durchgeführt werden. Sprechen Sie diesbezüglich mit Ihrem behandelnden Arzt.

- Krankenkassenzulassung
- Hausbesuche möglich

Kontakte & Kooperationen

Unsere Physiotherapie-Abteilung steht in ständigem Kontakt zu Krankenkassen, Ärzten und Reha-Kliniken, u.a. Bad Wildungen.

Es bestehen Verträge mit Physiotherapie-Schulen, u.a. in Heiligenstadt und Bad Lauterberg, deren Schüler ihre Praktika in unserer Einrichtung absolvieren können.

Wir sind für Sie da !



Patienten

Neben externen Patienten therapiert unsere Physiotherapie-Abteilung auch unsere Bewohner in den Einrichtungen:

Haus St. Georg & Haus St. Martinus



Haus St. Georg in Nesselröden



Haus St. Martinus in Bilshausen

Haus St. Georg - Therapieabteilung

Leiter: Wilfried Faßhauer

Tannenweg 1 a; 37115 Duderstadt-Nesselröden



DW: 05527 / 843 110
Zentrale: 05527 / 843 0



Physiotherapie Haus St. Georg



in Nesselröden

Vorsorge • Rekonvaleszenz • Rehabilitation

Auskunft & Beratung bei:

Haus St. Georg

Tannenweg 1 a
37115 Duderstadt-Nesselröden

Tel.: 05527/843-0 • Fax: 05527/843-105
info@haus-st-georg.de
www.haus-st-georg.de



Physiotherapie

Ist eine Form der äußerlichen Anwendung von Heilmitteln. Sie orientiert sich bei der Behandlung sowohl an den natürlichen chemischen, physikalischen und mechanischen Reizen der Umwelt (z.B. Wärme, Kälte, Druck, Strahlung, Elektrizität) als auch an den anatomischen und physiologischen Gegebenheiten des Patienten. Dabei zielt die Behandlung auf natürliche, physiologische Reaktionen des Organismus (z.B. Muskelaufbau, Stoffwechselanregung) zur Wiederherstellung, Erhaltung oder Förderung der Gesundheit.

Die Arbeit der Physiotherapeuten

Physiotherapie wird von Physiotherapeuten, Masseuren und medizinischen Bademeistern in unterschiedlicher Form und Vielfalt ausgeübt.

Physiotherapeuten analysieren und interpretieren sensomotorische Funktions- und Entwicklungsstörungen, um sie mit speziellen manuellen und anderen physiotherapeutischen Techniken zu beeinflussen. Primärer Ansatzpunkt ist das Bewegungssystem und das Bewegungsverhalten, wobei das Ziel Schmerzfreiheit und ökonomisches Bewegungsverhalten oder das Schaffen von Kompensationsmöglichkeiten bei irreversiblen Funktionsstörungen ist. Physiotherapeuten beeinflussen aber auch Funktionsstörungen innerer Organe, verbessern die Eigen- und Fremdwahrnehmung sowie die Sozialkompetenz und können ebenfalls auf die psychische Leistungsfähigkeit einwirken.

Ziele der Physiotherapie sind darüber hinaus, Eigenständigkeit und Selbständigkeit des Patienten zu fördern und die Selbstheilungskräfte des Organismus zu aktivieren.

In Deutschland ist die physiotherapeutische Tätigkeit an eine ärztliche Verordnung (Rezept) gebunden. Dabei wählt der Arzt nach seinem Ermessen geeignete Behandlungsformen für den Patienten aus.



Physiotherapie der Therapieabteilung vom Haus St. Georg

Physiotherapie ist fester Bestandteil der modernen Medizin.

Um diesem Anspruch gerecht zu werden, steht Ihnen unser Team mit Qualität und Kompetenz - gesichert durch ständige Weiterbildungen und Qualifizierungen - bei der Gesundheitsvorsorge, zur Rekonvaleszenz und Rehabilitation zur Verfügung.

Unser Team aus qualifizierten Physiotherapeuten, Masseuren und medizinischen Bademeistern bietet Ihnen folgende Behandlungstechniken:

- **Klassische Massage**
- **Manuelle Lymphdrainage**
- **Fußreflexzonenmassage**
- **Bindegewebsmassage**
- **Fangopackungen**
- **Wärme- / Kältetherapie**
- **Unterwassermassage**
- **Stangerbad**
- **Kneipptherapie**
- **Elektrotherapie**
- **Krankengymnastik**
- **PNF / Bobath**
- **Manuelle Therapie**
- **Brügger**
- **Schlingentisch**
- **Extension**
- **Rückenschule**
- **Gehschule**
- **Medizinische Fußpflege**



Rufen Sie uns an. Wir beraten Sie gern!



Therapieabteilung

Unsere öffentliche physiotherapeutische Abteilung ist mit modernen Geräten für Behandlungen nach neusten medizinischen Erkenntnissen ausgestattet. Räumlich ist sie in unsere Pflegeeinrichtung **Haus St. Georg** in Nesselröden integriert.



Gehschule



Lymphdrainage



Pezziball



Stehpult



Motomed



Schlingentisch